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“Soy un hombre agradecido por eso vivo en Paz”. Gracias a quienes hace más de un año, con su voto, me brindaron la oportunidad de servirles en el 
Congreso de la Unión. 
 
Gracias porque los verdaderos cambios significan las múltiples Reformas Legislativas no podían esperar; en lo Laboral, en la Educativo, en las 
Telecomunicaciones, en lo Financiero, en lo Hacendario, en la Seguridad Social, en la vivienda, en el Agro, en los Jóvenes y mujeres; todos temas 
avanzados para un México Mejor: con Justicia Social, con Productividad, con mejora económica, con mayor desarrollo con base científica y tecnológica, 
con atención a mercado internacionales, con todo lo necesario para que México crezca, se revitalice, ofrezca empleos, tenga familias con ingresos, con 
seguridad social universal, con movimientos ascendentes, con apuesta al futuro, basados en los cambios del presente. 
 
Soy parte de una Legislatura histórica, que dialoga, que acuerda, que impulsa. 
 
Soy parte de un Grupo Parlamentario, el del Partido Revolucionario Institucional, que en alianza con el Presidente Enrique Peña Nieto, escucha, debate, 
analiza y decide. 
 
Informando ahora, Legislando De Verdad!! 
 
 

Legislando en Comisiones 
 
Formo parte de las siguientes Comisiones 

 Comisión de Ciencia y Tecnología, Secretario. 

 Comisión de Relaciones Exteriores, integrante 

 Comisión de Fomento Cooperativo y Economía Social, integrante 

 Comisión Especial de la Industria Automotriz y del Acero, Secretario 
 

COMISION DE CIENCIA Y TECNOLOGIA 
 

 El Dip. Alejandro Rangel Segovia en reunión de trabajo con la Comisión de Ciencia y Tecnología buscando estrategias que impulsen la 
inversión en el sector 

 
La Comisión de Ciencia y Tecnología para cumplir con los objetivos propuestos en su plan anual de trabajo, creo ocho subcomisiones; una de ellas es la 
de Vinculación del Sector Científico y Tecnológico coordinada por el Dip. Alejandro Rangel misma que ya se encuentra trabajando en el diseño y 
organización de dos foros a nivel nacional: “Foro con Becarios y Ex Becarios del Conacyt” y “Foro de Ciencia y Tecnología Genómica para el Desarrollo de 
la Agroindustria”.  
 



 El Dip. Alejandro Rangel Segovia se reúne con miembros de la comunidad científica del país en el Foro Consultivo Científico y 
Tecnológico 

 

El Diputado Alejandro Rangel Segovia, fue invitado a participar en la XXXI Sesión Ordinaria del Foro Consultivo y Tecnológico, en su carácter de 

Secretario de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la H. Cámara de Diputados.  

La Doctora Gabriela Dutrénit, Coordinadora General del Foro Consultivo señaló que éste forma parte del Consejo General de Investigación Científica, 

Desarrollo Tecnológico e Innovación, encargado de regular los apoyos que el Gobierno Federal está obligado a otorgar para impulsar, fortalecer y 

desarrollar la investigación científica, tecnológica y las actividades de innovación. 

El Doctor Enrique Cabrero Mendoza, Director General del CONACYT, quien resaltó la convicción “en duro” que el Presidente Enrique Peña Nieto, tiene 
para otorgar decididamente los recursos necesarios para el desarrollo de la Comisión de Ciencia y Tecnología e Innovación, hasta alcanzar un uno por 
ciento del Producto Interno Bruto (PIB) 
 

 De gran relevancia la reunión de Comisiones Unidas de Ciencia y Tecnología entre integrantes de la Cámara de Diputados y del Senado 
de la República con miembros de la Comunidad científica del país. 

 
En el Senado de la República, se reunieron las comisiones de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados como del Senado de la República con 
científicos de diversas ramas provenientes de distintos lugares del país, donde se dieron a conocer los avances del proyecto “Hacia dónde va la ciencia en 
México”, que presentó el Consejo Consultivo de Ciencias de la Presidencia de la República, en las que se propone la creación de diversos laboratorios de 
Astronomía, Geofísica, Biotecnología, entre otros, a fin de ofrecer a los científicos nacionales las herramientas para que se desarrollen en México. 
 
El Diputado Alejandro Rangel Segovia mencionó que lo deseable sería que antes de pasar a nuevos proyectos científicos se fortalecieran los ya existentes 
como es el caso del Laboratorio Nacional de Genómica para la Biodiversidad (Langebio) del Cinvestav, ubicado en Irapuato, Gto., que tiene graves 
problemas pendientes por resolver mismos que ya han sido expresados en diversas ocasiones por el Dr. Luis Herrera Estrella, Director de ésta unidad 
científica.  
 
Comentó que la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados, está convencida de lograr una mayor integración con la comunidad 
universitaria y científica del país, prueba de ello son las próximas sesiones que la Comisión realizará; una de ellas en la Universidad Autónoma de Nuevo 
León, que incluye la visita al Centro de Investigaciones Tecnológicas en Aeronáutica de la propia Universidad y al Parque industrial de innovación 
tecnológica de Monterrey y en el mes de agosto el Simposium Contribuciones de la Agrogenómica para el Desarrollo Empresarial y la Competitividad 
Nacional, en Irapuato, Gto., teniendo como sede las instalaciones del Langebio. 
 
A la reunión asistieron además de diputados y senadores integrantes de la Comisión de Ciencia y Tecnología, el Dr. Francisco Bolívar Zapata, coordinador 
del Consejo Técnico y de Innovación de la Presidencia de la República y el Dr. Alfonso Insunza Montoya. 
 

 Gestiona el Diputado Alejandro Rangel sesión de la Comisión de Ciencia y Tecnología en la Universidad Autónoma de Nuevo León. 
 
Fructífera resulto la sesión y visita de trabajo de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados en Monterrey, N.L., los pasados días 21 
y 22 de junio del presente. 
 



La sesión realizada en la biblioteca magna de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) tuvo como anfitrión al equipo de colaboración de la 
rectoría de la Universidad encabezada por el rector Dr. Jesús Ancer Rodríguez. 
 
En el desahogo del orden del día destacó la propuesta del Dip. Rangel Segovia para hacer posible que la Comisión de Ciencia y Tecnología de la cual es 
Secretario inicie un ciclo se sesiones itinerantes para escuchar en los propios espacios del desarrollo de la ciencia y tecnología la problemática por la que 
atraviesan las instituciones afines a dichos temas. 
 
Se realizó una visita al Centro de Investigación en Aeronáutica de la propia Universidad y al Parque Industrial Tecnológico donde se visualizaron los 
avances que la UANL tiene en estos rubros. El sábado 22 se visitó el Instituto de Innovación y Transferencia de Tecnología de Nuevo León, cuyo director 
el Dr. Jaime Parada Ávila hizo una presentación magistral con relación a la importancia de crear infraestructura para la innovación e incubadoras de 
nanotecnologías y biotecnologías, entre otros para la conformación de una sociedad y economía de conocimiento. Al final se intercambiaron impresiones 
con la comunidad científica y de investigadores que labora en dicho instituto. 
 
El Diputado Alejandro Rangel comentó que continuando con el programa de visitas a instituciones de investigación en el mes de agosto se realizará un 
Simposium en el Langebio de Irapuato, Gto. 
 

 Organización del Simposium “Contribuciones de la Agrogenómica para el Desarrollo Empresarial y la Competitividad Nacional” bajo la 
coordinación del Dip. Alejandro Rangel  

 
El Comité Organizador del Simposium Contribuciones de la Agrogenómica para el Desarrollo Empresarial y la Competitividad Nacional, integrado por el 
Dip. Alejandro Rangel Segovia, Leticia Vázquez del Foro Consultivo y Tecnológico, Luis Herrera Estrella, Director del Langebio-Cinvestav, David Pascual 
de Castro del Río, Alfonso Valdés de Index, empresarios del sector agronómico y representantes de las empresas patrocinadoras, entre ellas: transportes 
Aldo, Ilumina, Pharmacour, Best Western, Ceforma y Gobierno de Guanajuato. 
 
El Simposium que se llevó a cabo el 16 de agosto de 2013 y que tuvo como sede el Auditorio del Langebio, se planteó como una aproximación innovadora 
para reunir el conocimiento y los puntos de vista académico, legislativo y empresarial, de manera que se promueva la creación de un sector económico 
primordial en México, como son las Empresas con Base Científica y Tecnológica, específicamente en el área de la ciencia Agrogenómica, lo cual impulse 
la mejora en las prácticas agrícolas de nuestro país. 
 
Su objetivo fue analizar la importancia de la Genómica Agrícola en la generación de estrategias de producción basadas en aplicaciones genómicas y 
biotecnológicas, y presentar propuestas que mejoren su impacto en el desarrollo económico del país 
 
Reconocidos especialistas en el tema han confirmado su presencia, entre ellos: Dr. Alfredo Herrera Estrella (LANGEBIO-CINVESTAV), Dra. Georgina 
Hernández Delgado (CCG-UNAM), Dr. Enrique Galindo Fentanes (IBT-UNAM), Dr. Francisco Alfonso Larqué Saavedra (CICY), Dr. Jorge Vázquez Ramos 
(Dir. de la Facultad de Química UNAM), Dr. Octavio Tonatiuh Ramírez Reivich (Director del IBT-UNAM), Dr. Jorge Cadena Iñiguez (Colpos) y Dr. Jaime 
Parada Ávila (Director PITT NL) 
 

 El Dip. Alejandro Rangel presenta iniciativa ante Foro de Análisis sobre Ciencia y Tecnología 
 
El Diputado Alejandro Rangel Segovia, durante la realización del “Foro de Consulta de la Legislación sobre la Ciencia y la Tecnología”, presentó ante los 
integrantes de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la cual él es Secretario, la iniciativa de Reforma a la “Ley de Responsabilidades de los Servidores 
Públicos”, para que sea estudiada, analizada y en su caso firmada por la totalidad de los integrantes de dicha Comisión. 



 
Dicha iniciativa propone que Investigadores de Universidades, Centros Públicos de Investigación y otras entidades paraestatales de la 
administración pública federal dedicadas a investigación y desarrollo puedan ser participes o se vinculen con proyectos de investigación 
científica y desarrollo tecnológico en relación con terceros, el licenciamiento de patentes o la participación como socios en empresas. 
 
El Foro de Consulta organizado por la Comisión de Ciencia y Tecnología tuvo como propósito recoger propuestas de científicos y académicos para 
mejorar la Ley de Ciencia y Tecnología, tema que, ocupará a los diputados durante próximos meses, hasta lograr el resultado deseado.  
 

COMISION DE RELACIONES EXTERIORES 
 

 El Dip. Alejandro Rangel Segovia asiste a la visita del Dip. Michell Vauzelle, Vicepresidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la 
Asamblea Nacional Francesa y Presidente del Grupo de amistad México-Francia, así como integrante del Partido Socialista, en dicha reunión el 
Diputado Rangel señaló que actualmente los gobiernos de México y Francia abren una nueva era en la relación bilateral. 

 
El fortalecimiento de la Relaciones Internacionales de México es uno de los ejes estratégicos del Desarrollo Nacional en un contexto de Globalización y 
competencia comercial creciente. México necesita un crecimiento en su diplomacia en países y regiones estratégicas para sus productos y sus servicios. 
 

 El Diputado Alejandro Rangel Segovia visita Embajadas y Consulados de México  
 
Convencido de que la política exterior debe contribuir al desarrollo interno del país y por consiguiente reposicionar a México; el Dip. Alejandro Rangel 
Segovia, como integrante de la Comisión de Relaciones Exteriores realiza visitas protocolarias a embajadores de México en el exterior.  
 
En la Embajada de México en Rusia, el Dip. Rangel Segovia dialogó con el Dr. Luis Enrique Vértiz, jefe de la cancillería en Moscú, destacaron la 
importancia de la próxima realización de la Cumbre del G-20 en San Petersburgo en septiembre próximo, donde se prevé que el Presidente Peña Nieto 
tome acuerdos con el Presidente ruso Vladimir Putin de gran relevancia como son: evitar los visados para ciudadanos de ambos países, apoyo técnico y 
tecnológico en materia de energía nuclear sin fines bélicos y el reconocimiento de profesiones a efecto de validar las mismas en cada nación y pueda 
agilizarse el intercambio profesional.  
 
En Viena, Austria; con el Excmo. Sr. Embajador, Luis Alfonso De Alba, sostuvo un intercambio de diversos puntos de vista sobre varios temas de interés 
nacional, para trabajar conjuntamente y fortalecer la relación con aquel país, muy importante en materia académica y de cooperación técnica y científica 
para generar una mayor presencia de México en Austria. 
 
También visitó el Consulado de México en Vancouver, BC, representado por el Cónsul Ángel Villalobos (3 de mayo de 2013) y la Embajada de México en 
Argentina representada por el Emb. Francisco Del Río (17 de mayo de 2013) 
 

 El Dip. Alejandro Rangel Segovia fue un activo participante en el Taller sobre Política Exterior organizado por el Instituto Matías Romero de la 
Secretaria de Relaciones Exteriores y la Comisión de Relaciones Exteriores. Durante el Taller se analizaron temas de suma importancia para 
nuestro país como la cooperación internacional y la promoción de México en el mundo, así como la relación de México con Europa, Asia-Pacífico, 
África y Medio Oriente y las relaciones tanto con América Latina como con América del Norte. 

 

 El Dip. Alejandro Rangel Segovia y su colega Dip. Eloy Cantu Segovia intercambian puntos de vista y estrategias de trabajo con la clase 
política y empresarial de Guanajuato. 



 
El Dip. Alejandro Rangel Segovia aprovechó la visita del Dip Eloy Cantú Segovia, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de 
Diputados para ofrecerle una comida donde resaltó el trabajo realizado por dicha Comisión, la cual busca fortalecer la presencia de México en el mundo 
así como su capacidad para proteger a los mexicanos en el exterior. 
 
El Dip Eloy Cantú hablo sobre la importancia de fortificar la presencia de México en el mundo, ya que en las dos últimas administraciones federales 
panistas se desmanteló la infraestructura, por lo que el actual gobierno federal trabaja para fortalecer la diplomacia; ampliar la cooperación internacional y 
velar por los intereses de México en el extranjero. 
 
Ante empresarios extranjeros, como Osama Fujita, representante de la comunidad japonesa en Guanajuato y David Pascual, representante del 
empresariado español en el estado, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores comentó que la relación de México con el mundo es 
sumamente importante para atraer más inversión directa que se refleje en empleos y crecimiento económico.  
 
Al encuentro asistieron delegados federales, diputados locales y federales, así como empresarios y representantes de presidencias municipales. Durante 
el convivio hubo la oportunidad de intercambiar ideas y estrategias de trabajo que beneficien en el futuro inmediato a los guanajuatenses. 
 

COMISION DE FOMENTO COOPERATIVO Y ECONOMIA SOCIAL 
 

El 16 de abril de 2013, la Cámara de Diputados entregó por, primera ocasión, la Medalla al Mérito Cooperativista y Economía Social “Guillermo Álvarez 
Macías”, al creador de las cajas populares de ahorro y préstamo en 1951, Manuel Velázquez Hernández. En Sesión Solemne, el presidente de la Cámara 
de Diputados, Francisco Arroyo Vieyra, fue el encargado de imponer la medalla al ciudadano Velázquez Hernández. 
 
Integrantes de la Comisión de Fomento Cooperativo y Economía Social, comentaron que esta medalla representa un reconocimiento a millones de 
mujeres y hombres que han optado por un sistema de vida diferente en el que la fraternidad, la solidaridad y el ser humano son el centro. 
 
Como integrante de la Comisión, el Dip. Rangel Segovia, señaló que a más de 100 años del nacimiento del movimiento cooperativista “esta Cámara ha 
tomado con convicción entregar un reconocimiento a un muy digno representante de las figuras sociales asociativas más importantes de la historia 
nacional: las cajas de ahorro y préstamo”, añadió que el pasado 21 de diciembre de 2012, se aprobó a propuesta de la Comisión de Fomento, un acuerdo 
para entregar la Medalla al Mérito Cooperativista “Guillermo Álvarez Macías”, cada año de esta legislatura. 
 

COMISION ESPECIAL DE LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ Y DEL ACERO 
 

 La industria automotriz, excelente fuente de empleo para el país: Dip. Alejandro Rangel Segovia 
 
Los diputados integrantes de la Comisión Especial para la Industria Automotriz y el Acero coincidieron en que se debe trabajar conjuntamente con el 
sector empresarial y los poderes Ejecutivo y Legislativo para concretar acuerdos necesarios que detonen, impulsen y hagan crecer las actividades 
automotriz y acerera.  
Asimismo acordaron generar acciones que se traduzcan en un mejoramiento concreto y tangible de las condiciones en las que operan ambos sectores, 
protegiéndolas de la competencia desleal para lograr crear un mayor número de empleos. 
 

 El Dip Alejandro Rangel Segovia funge como moderador en la reunión de trabajo de la Comisión Especial de la Industria Automotriz 



Durante la segunda reunión de trabajo de la Comisión Especial para la Industria Automotriz y el Acero,  al hacer uso de la palabra el Dip. Rangel señaló 
que en cualquier empresa el tripartismo es un principio básico en la organización de las relaciones laborales, ya que por encima de todo, deben prevalecer 
el dialogo y las buenas relaciones entre los tres sectores: gobierno empleadores y sindicatos. 
 
Aseguró que incrementar la productividad del país hará que disminuya la pobreza y la desigualdad; la productividad es la eficiencia con la que un país, 
una industria o una empresa utilizan sus recursos para ser más productivos. 
 
Las empresas que han llegado a Guanajuato son: General Motors, Mazda-Toyota, Honda, Volkswagen y Pirelli, estuvieron presentes en el evento además 
de diputados federales, y locales, Eduardo Solís, Presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, Fidel Otake, presidente del Clúster 
Automotriz en Guanajuato, Oscar Albín, Presidente de la Industria Nacional de Autopartes, entre otros representantes del sector automotriz. 
 

EVENTOS ESPECIALES 
 

 Inauguran en la Cámara de Diputados muestra fotográfica por el centenario de la Decena Trágica 
 
El Dip. Alejandro Rangel Segovia acompañó al Presidente de la Cámara de Diputados, Francisco Arroyo Vieyra a inaugurar la exposición fotográfica “La 
imagen cruenta: Centenario de la Decena Trágica”, en el vestíbulo principal del Recinto Legislativo de San Lázaro, mencionó que reescribir ciertas partes 
de la historia nacional y poner a nuestros héroes de carne y hueso, desacralizados, grandes y a veces chicos, va a dar una mejor perspectiva de lo que 
tiene que ser nuestro país en ésta, su tercer centuria.  
 
“Cuando desacralizamos a los héroes y los ponemos de carne y hueso, entonces vamos a entender sus grandezas como seres humanos, pero también 
las debilidades y flaquezas que hicieron que Hidalgo no tomara la Ciudad de México, en su momento, con las consecuencias trágicas para su persona”. 
Entenderemos de igual forma la grandeza de Madero, sus ideales democráticos, pero también cierta ingenuidad que lo llevó a perder la vida”, resaltó 
Arroyo Vieyra.  
 
El Dip. Rangel Segovia comentó que analizar esta parte cruenta de 1913 hasta 1923-24, una etapa con claroscuros de nuestra historia, “entonces vamos 
a reivindicar la estirpe y la figura de los sonorenses y vamos a aquilatar mejor la figura estadista de don Plutarco Elías Calles. Creo que esta asignatura 
pendiente tendrá que formar parte importante de la reflexión de este centenario”.  
 

 El Diputado Alejandro Rangel Segovia reporta grandes avances en el segundo periodo ordinario de sesiones 
 
El diputado Alejandro Rangel señaló que fue un periodo muy positivo, ya que en menos de un año de instalada la actual legislatura se aprobaron reformas 
que tenían años pospuestas. Destaca las enmiendas en materia laboral, educativa, de telecomunicaciones, acotamiento del fuero constitucional de 
servidores públicos y limitación a la figura del arraigo. Se avalaron cambios a la Constitución Política, para garantizar el derecho de los ciudadanos de 
poder ser votados en forma independiente. 
 
Se expidió la nueva Ley General de Cultura Física y Deporte, cuyo propósito es asegurar la práctica de la actividad física, la recreación y el deporte entre 
la sociedad.  
 
Se acordó modificar la Ley para la Protección de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, con el fin de proteger a los menores de violencia física, 
psicológica o emocional, incluyendo las actualmente conocidas como el ciberbullying y el sexting, surgidas a raíz del uso de la telefonía celular y el 
Internet. 



 
Se aprobaron 107 decretos, 5 nuevas leyes y 8 reformas constitucionales. Se realizaron 28 sesiones ordinarias, una de Congreso General y tres 
solemnes. La productividad legislativa fortalece la democracia, la cohesión social y las perspectivas de que México puede insertarse con firmeza en una 
senda de cambios y desarrollo sostenido. 
 

 Recibe el Dip. Alejandro Rangel Segovia al muralista irapuatense Salvador Almaraz 
 
El Diputado Alejandro Rangel Segovia recibió en la Cámara de Diputados al artista plástico Salvador Almaraz López, muralista, pintor y escultor que ha 
puesto en alto el nombre de su tierra natal, Irapuato, Gto. 
 
La visita al recinto parlamentario inició en el Salón de Sesiones con la cálida bienvenida del Dip. Francisco Arroyo Vieyra, Presidente de la Cámara de 
Diputados quien señaló que el Maestro Almaraz es uno de esos artistas innatos que aun mantiene la chispa y la energía que le permite continuar con gran 
pasión en el arte. 
 
Al ser presentado con el Dip. Manlio Fabio Beltrones, Coordinador de los diputados del PRI, el Diputado Rangel Segovia destacó su especial admiración 
por el Maestro Almaraz a quien describió como un excelente ser humano. 
 
El recorrido incluyo la explicación de los murales “Conjunto Congresos Constituyentes", obra donada por el artista Guillermo Ceniceros;“El pluralismo 
político” del maestro José Chávez Morado obra que representa las diversas ideologías de pensamiento en nuestro país; “Las Constituciones de México” 
mural del maestro Adolfo Mexiac que refiere las etapas históricas de México; por último “Sintonía Ecotrópica” mural realizado por el maestro Julio 
Carrasco Bretón inspirado en las reformas a la Ley General de Equilibrio Ecológico. 
 
El maestro Salvador Almaraz quizá es uno de los últimos muralistas destacados en nuestro país, recién concluyo el mural “El Nacimiento de la 
Conciencia”, en un templo de Rancho Grande, Irapuato. Ha realizado exposiciones en importantes recintos del país, y su obra le ha dado reconocimiento 
internacional. 
 

 Con creatividad y con alianzas estratégicas México seguirá siendo dueño absoluto de su petróleo 
 

En el marco de la conmemoración de los 75 años de la expropiación petrolera, el Diputado Alejandro Rangel Segovia subió a la más alta tribuna de la 

nación para expresar su aprobación por impulsar reformas que permitan modernizar a Petróleos Mexicanos (Pemex). Destacó que gracias a la 

nacionalización de la industria petrolera se generó una plataforma de desarrollo que derivaría en la plena inserción de México en la economía internacional 

como productores de manufacturas y no simplemente como exportadores de materias primas.  

Bajo esa perspectiva se tiene que plantear lo que corresponde hacer ahora para lograr que ese patrimonio legado por la expropiación petrolera sea hoy 

elemento transformador para el progreso del país. México se debate hoy entre varias disyuntivas: respetar las decisiones de otras naciones sobre sus 

propios recursos petroleros como los casos de Argentina y Venezuela, o intervenir ingratamente cuestionada como se ha hecho desde la anterior 

administración federal dejando en el olvido la historia propia que México tanto le presume al mundo. 

La disyuntiva de ir decididamente por los recursos energéticos faltantes, con creatividad, con alianzas estratégicas y sin menoscabo de que México es y 

seguirá siendo dueño absoluto e irrestricto del petróleo. 

http://archivo.periodico.am/nota.aspx?id=396045


México nos necesita actuantes, modernos, firmes y unidos. No nos adelantemos; no expongamos la unidad nacional a un debate aún sin sustentos reales. 

Uno de los grandes momentos del siglo XX fue la expropiación petrolera, con ella se lograron dos reivindicaciones: nuestro petróleo y nuestra soberanía. 

A esta Cámara de Diputados vendrá la elevada responsabilidad de decidir reformas, las más trascendentales, para ello necesitamos tres actores 

fundamentales: el gobierno de un presidente fuerte, un pueblo solidario y unos trabajadores decididos a cambiar.  

 

Gestiones 
 
Se aperturan dos casas de Gestión en Irapuato, Gto, las cuales están abiertas para atender a la ciudadanía en los siguientes domicilios:  
 

1) Av. Guerrero 1015, Col. Rodríguez, C.P. 36585, Tel. 01 462 114 2312  
2) Calle 5 de Febrero 537, Zona Centro, CP 36500.  

 
Una de las líneas de acción en mi trabajo como legislador es la gestión social, factor importante para satisfacer las necesidades básicas e inmediatas de 
mis representados, tratando con esto de mejorar su calidad de vida, que fue uno de los compromisos adquiridos en el proceso electoral donde resulte 
electo. 
 
En el transcurso del primer año de labores, he llevado a cabo audiencias con ciudadanos del Distrito y diversas gestiones, las cuales se han canalizado a 
las instancias correspondientes.  
 
He apoyado a mis representados en los siguientes rubros: 
 

 En el ramo de educación; se visitaron escuelas y centros escolares donde hubo reuniones con los directores para proporcionarles diversos apoyos 
con el fin de mejorar la calidad de las escuelas. Se apoyo a estudiantes de todos los niveles para que obtuvieran becas y puedan continuar con sus 
estudios desde primaria hasta licenciaturas, y se entregaron paquetes con útiles escolares a los estudiantes de pocos recursos y de zonas rurales. 
Seguiré trabajando para mejorar la calidad de la educación en mi distrito. 

 

 En Vivienda: se les brindo apoyo a los habitantes de las comunidades rurales y colonias de escasos recursos, se les entregó pintura, lonas, 
cemento y apoyos económicos, también se hizo entrega de enseres domésticos. 

 

 Siendo la alimentación un derecho básico para todo ser humano, se repartieron más de 1,800 despensas alimenticias entre las comunidades 
rurales y las colonias de bajos recursos en el Distrito IX. 

 

 En materia de Salud, se entregaron sillas de ruedas, bastones y andaderas, asi como medicamentos, además se canalizaron varias gestiones a los 
hospitales de la región como el IMSS y el ISSSTE, también se ofrecieron apoyos económicos para recibir diversas terapias y consultas medicas. 

 

 Un eje importante en la vida de todos es el Deporte, varias ligas deportivas tanto de beisbol como de futbol recibieron apoyos económicos, así 
como reconocimientos y trofeos. 

 

 



En lo Federal gestioné: 
 

 Ante la Secretaria de Energía, apoyar la construcción del Edificio de Laboratorio del Centro Mexicano de Energías Renovables, CEMER que es un 
Centro de investigación de alto nivel, donde participan investigadores profesores y alumnos de la Universidad de Guanajuato, y se realizan trabajos 
de investigación en temas de energía eólica, solar y eficiencia energética. 

 

 En CONAGUA se gestionó la supervisión en las obras de tecnificación de riego de la Presa La Purísima, en el Municipio de Guanajuato, Gto., y así 
atender la demanda hecha por la asociación de productores agrícolas. La Presa La Purísima; por ahora tiene un avance de 89 mil 886 metros en 
instalación de tubería, que representa un 94.7 por ciento, y se han invertido 116.8 millones de pesos. 

 

 Se realizó una reunión con directivos de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) con el fin de conocer detalles del estado que 
guarda el Centro Paralímpico Nacional (y de alto rendimiento deportivo). La finalidad fue conocer los acuerdos firmados por parte de la CONADE 
con las instancias gubernamentales estatal y municipal para la edificación del Centro Paralímpico Nacional y los compromisos para su 
construcción, así como las etapas pactadas para la construcción de la obra hasta su culminación y fechas establecidas de las mismas. 

 

 En CONACYT se han gestionado diversas reuniones para contar con el apoyo de las instancias correspondientes y se le otorgue al Langebio-
Cinvestav presupuesto suficiente que garantice el funcionamiento y la operación del Langebio. (Laboratorio Nacional de Genómica para la 
Biodiversidad ) 

 

Conferencias: 
 

 Asistí al Foro México 2013 “Políticas Públicas para un Desarrollo Incluyente”, convocado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la 
Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), evento 
que se llevo a cabo en la Ciudad de México y que conto con la presencia del Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto.  

 

 En el marco de la conmemoración de los 75 años de la Expropiación Petrolera, el Diputado Federal Alejandro Rangel Segovia, subió a la más alta 
tribuna de la Nación para expresar su aprobación por impulsar reformas que permitan modernizar a Petróleos Mexicanos (PEMEX). 

 

 Conferencia Magistral con la presencia y participación del Dip. Eloy Cantu Segovia, Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la 
Cámara de Diputados, sobre diplomacia parlamentaria y los avances legislativos que ha tenido dicha Comisión. Se tuvo una nutrida asistencia, 
tanto de medios de comunicación como de dirigentes del PRI, Empresarios, Estudiantes y sociedad civil en general.  

 

 Ofrecí una conferencia Magistral sobre la Reforma Laboral en la Universidad de Celaya, asistiendo alrededor de 100 alumnos de Derecho y otras 
carreras. 

 

 En Irapuato, Gto., ofrecí conferencia donde abordé temas de importancia nacional como la reforma energética de crucial importancia para la vida 
futura de todos los ciudadanos Mexicanos; y hablo también de la agenda parlamentaria para el segundo año legislativo. 

 

 En el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del IPN, ante un nutrido auditorio explique las acciones que se están llevando a cabo 
desde la Comisión de Ciencia y Tecnología para contribuir al desarrollo científico y tecnológico de México, así como las acciones particulares que 
realiza la subcomisión de Vinculación  con el Sector Científico y Tecnológico. 



 

 Presentación de la iniciativa de Reforma a la “Ley de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos”, Dicha iniciativa propone que 
Investigadores de Universidades, Centros Públicos de Investigación y otras entidades paraestatales de la administración pública federal 
dedicadas a investigación y desarrollo puedan ser participes o se vinculen con proyectos de investigación científica y desarrollo 
tecnológico en relación con terceros, el licenciamiento de patentes o la participación como socios en empresas. 

 
 
 


